



Feuerbach-Hochwasserschutz



Wir fordern aktive Maßnahmen entlang des Verlaufs des Feuerbachs von Botnang über Feuerbach, Zuffenhausen und insbesondere Zazenhausen und Mühlhausen.

Seit dem Extrem-Hochwasser in 2018 wartet die Bürgerschaft in Zuffenhausen, Zazenhausen und Mühlhausen auf einen nachhaltigen und wirksamen Hochwasserschutz.

BESTIMMEN SIE MIT

16.02.- 08.03.2023

www.buergerhaushalt-stuttgart.de/vorschlag/70001



Unterstützt durch die Bürgervereine von

Mühlhausen, Freiberg/Mönchfeld, Hofen, Neugereut,
Zazenhausen und Zuffenhausen

Vorschlag Nr. 70001

